

令和3年度 地域懇談会 ～市長と語る会～ 当日意見

地区名	釜戸地区	番号	1
タイトル	再編にあたってのサービス低下の不安について		
ご意見の内容			
<p>財源の部分で県の負担がないように感じますが、どのようですか。 医療提供体制として現在、東濃厚生病院による巡回車でサービスの受けていますが、新病院に移行した場合に、サービスの低下を招く恐れはありませんか。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>財源についてはまだ確定した訳はありません。補助金については、今後国や県に要望してまいります。 現在、東濃厚生病院において巡回診療をしていただいておりますが、これらも基本構想・基本計画に含めていただきたい内容だと考えております。東濃厚生病院において現在実施いただいているサービスについては、新病院となっても低下することのないようお願いしてまいります。</p>			

地区名	釜戸地区	番号	2
タイトル	地域の活性化について		
ご意見の内容			
<p>瑞浪市民としては、瑞浪市から大きな病院がなくなるということが非常に残念です。 こうした中でも、瑞浪市が元気になる施策、若い方が移住・活躍できる施策を合わせて進めていただけるようお願いいたします。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>病院の再編について、メリットもありますが、デメリットもあるのは事実です。 人口減少に伴う医療需要の減少、医療従事者の不足など、10年後、20年後を見据え行動をしていかなければならないため、苦渋の決断をしたところです。</p> <p>釜戸町では、道の駅事業も進めているところです。この事業の中で拠点となる施設等を設けることで、地域の活性化につながればと考えています。 また、瑞浪駅周辺再開発事業も行っておりますが、こちらも将来の瑞浪市の地域活性化につながるものと考えています。</p>			